

NEUES MITGLIED: DIE GEMEINNÜTZIGE ZUHAUSE MOBIL GMBH

04. September 2015



Gemeinsam Zeit verbringen. - Gemeinnützige Zuhause Mobil GmbH Leipzig

Seit Mai 2015 ist der Paritätische Sachsen um ein neues Mitglied reicher: die Gemeinnützige Zuhause Mobil GmbH in Leipzig.

Als Gemeinnützige Zuhause GmbH war die Gesellschaft zuvor bereits im Landesverband vertreten. Doch standen der Gesellschaft aus administrativen und organisatorischen Gründen Umstrukturierungen ins Haus. In der seit dem 1. April 2014 eigenständigen und zur Gemeinnützige Zuhause Mobil GmbH firmierten Gesellschaft sind nun alle Leistungen und Angebote rund um „Mobil“ gebündelt – Mobile Betreuung, Mobile Pflege und Mobile Freizeit. Für die zahlreichen Klientinnen und Klienten änderte sich dadurch nichts. Das komplette Leistungsspektrum im gesamten Leipziger Stadtgebiet bleibt erhalten.

Und auch die Mitgliedschaft im Paritätischen wurde neu beantragt. Warum? „Wir arbeiten schon immer mit dem Paritätischen zusammen. Zuerst die IFB - Inklusion durch Förderung und Betreuung e.V., dann die Zuhause GmbH und nun die Zuhause Mobil GmbH. Die Mitarbeiter sind sehr kompetent und stehen hilfreich zur Seite. Sie beantworten jede Frage und finden zu jedem Problem eine Lösung. Darauf kann man sich verlassen und deswegen war für uns klar, dass wir Mitglied sein wollen“, sagt Monika Fischer, Geschäftsführerin der Gemeinnützige Zuhause Mobil GmbH.

Die Leistungen der Gesellschaft sind vielfältig. Die Mobile Betreuung umfasst Angebote für Menschen mit geistiger/körperlicher Behinderung, die in den eigenen vier Wänden wohnen oder

wohnen wollen. Gemeinsam werden für sie individuell zugeschnittene Hilfsangebote entwickelt. Die Umsetzung erfolgt durch engagierte Fachkräfte.

In der mobilen Pflege betreut ein ambulanter Pflegedienst in enger Zusammenarbeit mit Ärzten und Therapeuten kranke und körperbehinderte Menschen in ihren eigenen vier Wänden. Zusammen garantieren sie ein Höchstmaß an Sicherheit und modernste Pflege- und Therapiemöglichkeiten. In Leipzig bietet die Gesellschaft zudem die außerklinische Intensivpflege an. Auf der Anlage in Leipzig-Lindenau stehen bei Bedarf auch barrierefreie Wohnungen zur Pflege zur Verfügung.

Und nicht zuletzt die Mobile Freizeit: Hier unterstützt die Gesellschaft Menschen mit Behinderungen in den alltäglichen Aufgaben in der Freizeitgestaltung. Die Mobile Freizeit hilft ihnen dabei, Ihre Ideen in die Tat umzusetzen – seien der Gang zum Sportverein, der Spanischkurs oder die Begleitung beim Sommerschlussverkauf. Auch bei der Reiseplanung steht die Mobile Freizeit helfend zur Seite.

Wir freuen uns auf eine weiterhin gute Zusammenarbeit!

Näheres über die Mitgliedsorganisation und ihre Angebote erfahren Sie auf der Website www.zuhause-mobil-gmbh.de

KOMMENTARE (0)

Keine Kommentare gefunden!